Por primera vez en Tec Tampico, mujer gana Premio al Mérito EXATEC



Campus Tampico entregó el <u>premio al Mérito EXATEC</u> 2024 a **Mariana Priego Zavala**, egresada de Mercadotecnia en 2003; convirtiéndose así en la primera mujer Tampiqueña en recibir este premio.

Este reconocimiento **destaca a egresados** que a través de sus méritos y ardua labor en su comunidad sobresalen gracias a su compromiso y alto grado de responsabilidad.

Cada año el Tec de Monterrey entrega este galardón a un egresado de profesional, posgrado o preparatoria por campus.

El Premio al Mérito EXATEC busca a aquellos graduados que a través de los años y su trayectoria reflejen los valores del Tec: innovación, integridad, colaboración, empatía e inclusión y ciudadanía global.



/> width="900" loading="lazy">

Ayudar es una prioridad

Mariana fue notificada en una reunión sorpresa que había sido ganadora de este premio, en donde su familia, amigos, compañeros y directivos del Tec de Monterrey estuvieron presentes.

En abril oficialmente Mariana recibió de manos de Oscar Flores Cano, director de campus Tampico, y de Rafael González Acuña, Presidente del consejo de Educación Superior de Tamaulipas A.C., el premio.

Mariana agradeció el reconocimiento y aseguró que este premio la honraba y la comprometía a seguir dedicando su vida al servicio social.

Así mismo aseguró que continuar apoyando a su comunidad es primordial y una prioridad para ella y para su trabajo.



/> width="620" loading="lazy">

Una de las causas que Fundación Fleishman impulsa es el Programa Líderes del Mañana, el cual tiene como objetivo la formación de líderes transformadores con impacto social.

Enfocado a jóvenes brillantes que requieren apoyo financiero al 100% para estudiar una carrera en el Tecnológico de Monterrey y que hayan desarrollado iniciativas sociales de impacto en su comunidad.

Mariana confesó a CONECTA que Líderes del Mañana guarda un lugar especial en su vida, pues con esta causa impulsa los sueños de jóvenes en los que ella se ve reflejada.

Mujer líder en su comunidad

Mariana Priego, quien actualmente es directora de Fundación Fleishman, fue nominada por la comunidad Tec gracias a su trayectoría como líder innovadora, inspiradora y de impacto social.

Priego comenzó su vida profesional en las áreas de publicidad e innovación estratégica, liderando proyectos inmobiliarios **a lo largo de la República Mexicana**.

"Siempre me interesó ayudar a los demás pero nunca pensé que me eso llevaría tan lejos". Mariana Priego Zavala

Mariana narró a CONECTA que a pesar de sentirse plena en la mayoría de los aspectos de su vida, en momentos se descubría pensando que le hacía falta algo por cumplir.

Con una sonrisa explicó que cuando el proyecto de Fundación Fleishman llegó a sus manos se dio cuenta inmediatamente que eso era a lo que quería dedicarse.

"Siempre me interesó ayudar a los demás pero nunca pensé que me eso llevaría tan lejos" relató.

<u>Fundación Fleishman</u> empodera organizaciones de la **zona sur de Tamaulipas** a través de distintas iniciativas, para juntos impactar positivamente la comunidad logrando un cambio social.



/> width="900" loading="lazy">

Mariana recalcó la emoción y el compromiso de representar a las mujeres en este tipo de reconocimientos.

"Me llena de orgullo ser la primera mujer y me impulsa todavía más a seguir luchando porque falta mucho camino por abrir" afirmó en la entrevista a CONECTA.

Priego ha sido una mujer pionera en distintas áreas pues también creó **la primera red filantrópica** de asociaciones civiles de la zona. Creando oportunidades para más mujeres.

Mariana finalizó invitando a los jóvenes estudiantes a realizar una reflexión introspectiva para descubrir cuál es su propósito de vida y poder trazar una ruta para llegar a ellos.

LEE MÁS...